

*Date de dépôt: 19 mars 2007*

## **Pétition**

### **concernant la sécurité dans le quartier de la Servette**

Mesdames et  
Messieurs les députés,

Nous, soussignés, habitant ou travaillant dans le quartier de la Servette constatons, dans notre quartier, depuis plusieurs mois, une recrudescence tant des actes d'incivilité que de la petite et moyenne délinquance et spécialement du trafic de drogue.

Régulièrement des déprédations sont commises et le trafic de stupéfiants se déroule au vu et au su de tout le monde, même en plein jour dans certains cas.

Nous demandons au Grand Conseil de se saisir de notre pétition et d'étudier la possibilité de renforcer la présence des forces de police, notamment par des rondes à pied et des contrôles plus fréquents.

Sans être partisans d'une justice expéditive ou d'un quelconque délit de faciès, nous estimons qu'il appartient à l'Etat, soit pour lui le Grand Conseil et le Conseil d'Etat de garantir le respect des biens et des personnes, ainsi que l'application du droit en vigueur.

Tout en étant conscients que la police ne peut pas être toujours présente en tout temps et tout lieu, est-il normal :

- Qu'un enfant se fasse proposer, le samedi à 11h00, à la sortie d'une grande surface de la drogue et se fasse rudoyer parce qu'elle refuse ?
- Que des personnes âgées doivent rentrer, par le garage, car des "dealers" squattent devant l'entrée de leur immeuble ?
- Que la petite délinquance se répète ?

Pour ces motifs nous requérons respectueusement du Grand Conseil qu'il se saisisse de notre pétition.

*Mme M. Rossi*  
4, rue Hoffmann  
1202 Genève

N.B. : 57 signatures  
*M. A. Gravez*  
91, rue de la Servette  
1202 Genève